

Conseil d'école de l'École Saint-Vital

5 Decembre 2018	19h	Bibliothèque
Réunion convoquée par :	Sarah-Joy Lévesque	Présidente du conseil d'école
Notes prises par :	Annick Belanger	Secrétaire
Présences :	<input type="checkbox"/> Sarah-Joy Lévesque, <input type="checkbox"/> Denis Gravel, <input type="checkbox"/> Véronique L'Heureux, <input type="checkbox"/> Natalie Politano, <input type="checkbox"/> Renée Keane, <input type="checkbox"/> Annick Bélanger, <input type="checkbox"/> Marie-Claude Tessier, <input type="checkbox"/> Geneviève L'Heureux, <input type="checkbox"/> Mélanie Ringuette	
Absences :	<input type="checkbox"/> Lianne Pelchat, <input type="checkbox"/> Léanne Carrobourg	
Début de la réunion :	19h08	
Levée de la réunion :	21h20	

Procès-verbal

<u>Sujets :</u>	<u>Discussion :</u>	<u>Actions :</u>
1. Mot de bienvenue	Sarah-Joy souhaite la bienvenue.	
2. Adoption de l'ordre du jour	Mélanie propose Natalie appuie	
3. Adoption de l'ordre du procès-verbal du 3 octobre 2018	Natalie propose Geneviève appuie	Changement de noms : Mme OUASSILLA Josée BLANCHET
4. Rapport de la Présidente	Tour de table sur les points positifs de notre école : <ul style="list-style-type: none"> ● Le <u>dévouement des enseignants</u>. Les enseignants ont des défis mais ils sont très passionnés. ● La collégialité entre les élèves, pas de cliques, tout le monde s'entend relativement bien. ● Le bilinguisme est une des missions de notre école et nous sommes la seule école l'ayant dans nos missions. 	<ul style="list-style-type: none"> ● Continuer à faire de la publicité positive ex : la nouvelle de Beaumont quand nous faisons des activités. ● Continuer à faire de l'éducation dans la population

	<ul style="list-style-type: none"> ● Le lien d'appartenance. Beaucoup de <u>service personnalisé</u>, bon ratio étudiants/enseignants. ● Plus de temps pour les élèves en difficulté et <u>facilité à identifier les problèmes</u>. ● Les partenariats avec les autres écoles nous permettent d'offrir plusieurs options. 	<p>immersion vs. Francophone.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● La qualité du français et la culture. ● Renforcement positif.
<p>5. Rapport de l'enseignante</p>	<ul style="list-style-type: none"> ● Opération enfant de Noël 10 boîtes de denrées non-périssables amassées! ● Génie en herbe pendant le dîner avec Mme Ouassilla ● Activités au gymnase de Noël avec Mme Ouassilla ● Valeur de l'école pour ce mois-ci : l'empathie. ● Célébration du jour du souvenir organisée par les élèves de religion 3-5 le 8 Novembre dernier. ● Nous avons un nouveau conseil étudiant. ● Cours de santé avec M. Bonsaint ● Jour de la moustache « Movember » le 16 Novembre dernier. ● Activité « Vertically inclined » pour les 6-7-8^e le 1^{er} Décembre. ● 30 novembre Passe-moi la « puck » à la Place Rogers. ● Semaines de l'avant, nous sommes dans la deuxième semaine présentement. ● Projet espoir pour les 3^e à 6^e année avec Alexandra présentations sur le thème de l'anxiété. ● Le lutin coquin arrive bientôt à Saint-Vital, il fera son entrée dans la classe de Mme Véronique en 2^e. ● Le personnel de l'école remercie les parents qui se sont impliqués pour le dîner de reconnaissance. ● Choix du nom de nos équipes sportives : les tornades de Saint-Vital. 	
<p>6. Rapport de la direction</p>	<ul style="list-style-type: none"> ● Étude par une firme de marketing sur la fidélisation dans les écoles francophones. Parents, élèves et direction ont été interrogés. Choix de l'école, aspects positifs, raisons de quitter, etc... Étude faite en ligne parmi les 4 conseils scolaires. ● Destination click pour 8-9^e année échange dans d'autres régions francophones du Canada. ● 8 décembre visite des avocats du CSCN et les délégués du ministère de l'éducation. Démontrer les injustices au niveau de l'immobilisation. Marc Labonté du CSCN responsable des infrastructures sera présent ainsi que Robert Lessard. 	

	<ul style="list-style-type: none">● M. Gravel remercie les parents pour le dîner de Noël du personnel.
7. Varia	<ul style="list-style-type: none">● Renée Keane à contacter le nouveau candidat pour UCP Brad Rutherford, ils n'ont pas de plateforme d'éducation encore, il n'a rien à nous présenter pour le moment, mais il nous demande d'écrire une lettre parler de de nos besoins pour les aider à développer leur plateforme.● Nous sommes en attente d'une lettre du développeur pour le nouveau terrain. Renée propose faire des pressions au niveau du développeur.● Sarah-Joy va faire des démarches pour découvrir qui est le développeur et commencer à faire des démarches auprès d'eux pour savoir quelles sont leur intention.

Prochaine réunion : le 9 Janvier 2019, à 19h